

EL AYUNTAMIENTO FOMENTA LA TRADICIÓN BELENÍSTICA

Vva. de la Cañada, 13 de diciembre.- La concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa M^a García, acompañada por concejales de la Corporación Municipal, inauguró en el C.C. La Despernada el Belén, realizado por la Agrupación de Belenistas José de Nazaret, bajo el título "Cinco estampas del Belén". Se puede visitar hasta el 7 de enero.

Por otro lado en el Centro Cívico El Molino se exponen los Belenes realizados por la Asociación de Mujeres (AMVAR) y la Asociación de Mayores de Villanueva de la Cañada. En el Centro Cívico El Castillo se expone el Belén compuesto por reproducciones y elementos decorativos relacionados con los edificios más emblemáticos de Villanueva de la Cañada. El Polideportivo Municipal y la Plaza de España acogen también, durante estas Fiestas, Belenes y Misterios.

Exhibición de Belenes Navideños

Para no perder la tradición, se ha organizado, además, una exhibición de Belenes Navideños para los centros educativos y las Asociaciones municipales. En la iniciativa participan Centros Educativos del Municipio, la Fundación Jardines de España, las residencias de Mayores AMMA Villanueva y SANYRES, además de la Asociación de Mujeres (AMVAR) y la Asociación de Mayores de Villanueva de la Cañada.

